



Nachwuchsredakteure besuchen den BVB

„Auf geht’s nach Dortmund“, hört die Redaktion des Schulmagazins „Marienkäfer“ Dr. Christian Bendel durchs Forum rufen. Es ist der 21. März, und die 18 engagierten Redaktionsmitglieder des Mariengymnasiums machten sich in Kooperation mit der Jungen Presse Essen auf zum Signal Iduna Park. Am Stadion hat sie Pressesprecher Sven Westerschulze herzlich in Empfang genommen. Die Schülerinnen und Schüler hatten dann fast eine Stunde lang die Möglichkeit, im großen Presseraum Fragen rund um den Beruf des Pressesprechers zu stellen und so nützliche

Informationen über diese Arbeit zu sammeln. Danach bekamen alle sogar die Chance, auf den Plätzen zu sitzen, die sonst von berühmten Trainern und Spielern benutzt werden. Nach diesem informativen Gespräch ging es weiter mit der Stadionführung, bei der Achim, ein freundlicher Mitarbeiter des BVB, die Schülergruppe durch den Spielertunnel bis hin zur Rasenkante mitnahm. Die Redaktionsmitglieder sahen hinein in die Spielerkabine sowie in die „Mixed Zone“, und auch der polizeiliche Bereich, für den Fall, dass es zu Einsätzen während des Spiels kommen muss,

durfte nicht fehlen. Wenn man die Schülerinnen und Schüler nach ihrem Highlight des Tages fragen würde, würde jeder wahrscheinlich etwas anderes antworten, weil es so viele interessante und neue Eindrücke gab. Aber bei einem sind sich alle sicher: Dieser Ausflug war ein tolles Erlebnis für alle. Der Dank der Schüler gilt den Vertreterinnen und Vertretern der Jungen Presse in Essen, die sich um die Organisation gekümmert haben, und bei den Verantwortlichen vom BVB für die vielseitigen Eindrücke.
Johanna Wiederhold